

Message aux Québécois : Aujourd'hui, vous êtes le capitain de ce bateau, le Québec. Votre priorité doit être la santé et la sécurité, par conséquent **votre VOTE est très important**. Soyez bien informés et partagez les informations fiables avec vos proches et vos voisins car il y a beaucoup de gens qui n'ont pas accès aux réseaux sociaux. **Ignorez les sondages sur les intentions de vote**. Aller juste voter pour élire la personne ou le parti qui se bat pour votre bien; et non, cette personne n'est pas **François Legault** ni son parti la CAQ! Rappelez-vous: la CAQ et **Legault ont laissé mourrir plus de 5000 personnes** dont des milliers de personnes âgées tout au long de cette pandémie. Ils ont laissé le virus se propager. Et comme ce n'est pas assez, ils **laissent aussi des compagnies étrangères polluer votre air avec de l'arsenic**. Il faut donc tout faire qu'il ne gouverne plus ou reduite sa capacité de nuisance. Protégez-vous en vous mobilisant pour que **les oppositions gagnent les 3/4 des sièges du parlement** pour rendre **Legault** minoritaire et le forcent à **ne plus prendre des décisions criminelles** qui risquent votre vie. Ne commettez pas la même erreur que l'Ontario où la population continue de souffrir avec l'élection **quasi frauduleuse de Dog Ford**, la grosse merde ontarienne qui travaille pour **les lobbies des grandes compagnies** contre les petits commerçants et petits producteurs locaux. Et surtout n'oubliez pas: **François Legault** est le **clone québécois** de l'ontarien **Dog Ford**!

Message to Quebecers: Today, you are the captain of this boat, Quebec. Your priority must be health and safety, therefore your VOTE is very important. Be well informed and share reliable information with your relatives and neighbors because there are many people who do not have access to social networks. Ignore polls about voting intentions. Just go vote to elect the person or the party who fights for your wellbeing; and no, this person is not **François Legault** nor his party the CAQ! Remember: the CAQ and **Legault** left more than **5,000 people to die**, including thousands of elderly people, throughout this pandemic. They let the virus spread. And as that's not enough for them, they are also letting foreign companies pollute your air with **arsenic**. Everything must therefore be done so that he no longer governs or at least limit his nuisance capability. Protect yourself by mobilizing so that **the oppositions win 3/4 of the seats in parliament** to make **Legault** a minority and force him to **stop making criminal decisions** that risk your life. Do not make the same mistake as Ontario where the population continues to suffer with the almost fraudulent election of **Dog Ford**, the big Ontario shit who works **for the lobbies of big companies** against small local merchants and producers. And don't forget: **François Legault** is the Quebec clone of the Ontario **Dog Ford**!

*)Thomas Gerbet @ThomasGerbet

Fonderie Horne : une cinquantaine de médecins de l'Abitibi-Témiscamingue écrivent une lettre à François Legault pour l'exhorter à **imposer les mêmes normes d'émissions d'arsenic** à l'usine que partout au Québec.

<https://twitter.com/ThomasGerbet/status/1543632322137817090>

*)Thomas Gerbet @ThomasGerbet

« La CAQ accepte que Glencore brûle les vidanges du monde entier dans notre cour arrière, **contaminant nos familles et notre milieu à l'arsenic**. C'est inacceptable», réagit le députée QS de Rouyn-Noranda-Témiscamingue, Émilise Lessard-Therrien <https://ici.radio-canada.ca/nouvelle/1901563/fonderie-horne-dechets-dangereux-arsenic-environnement-cuivre-recyclage>

#polqc

*) <https://www.cbc.ca/news/canada/ottawa/merry-dairy-wholesale-milk-act-omafra-1.6538645>